



Gobierno
Regional

Unidad de Gestión
Educativa Local
Chucuito- Juli.

Dirección Regional de
Educación Puno



"Año del Bicentenario del Perú: 200 Años de Independencia"

NOTA DE PRENSA N° 17

DIRECTOR DE LA UGEL CHUCUITO JULI, PARTICIPÓ DE LA INAUGURACIÓN DE UN INVERNADERO ESCOLAR EN LA I.E.S DE CHALLAPAMPA - JULI.

El día de hoy al promediar la 1.p.m de la tarde, autoridades de la Dirección Regional de Agricultura, Agencia Agraria de Juli, representantes del Gobierno Regional, Autoridades comunales, padres de familia y el director de la Ugel Chucuito - Juli, Mg. José Vizcarra Fajardo, se dieron cita hasta la institución educativa de Challapampa, esto con el objetivo de participar de la entrega e inauguración de un invernadero escolar que beneficiará a toda la población estudiantil.

Cabe destacar que este invernadero fue ejecutado por la Dirección Regional de Agricultura tras la firma de un convenio interinstitucional entre el sector Educación y Agricultura y que fue construido con el apoyo de las autoridades comunales, padres de familia con el asesoramiento de los especialistas de la DRAP, así lo dio a conocer el director de la institución educativa de Challapampa, Prof. Abercio Rojas, quien destacó que con este bio huerto se espera también que los estudiantes puedan cultivar algunos productos y que esto contribuya en la lucha contra la anemia y la formación de cada estudiante.

A su turno el director de la UGEL Chucuito Juli, Mg José Vizcarra fajardo, destacó el trabajo de las autoridades del sector agrario, el compromiso de los padres de familia y docentes que hizo posible la cristalización de este bio huerto, al mismo tiempo de animarlos a seguir con actitudes y aptitudes positivas que vaya acorde con nuestro medio ambiente y la formación de nuestros estudiantes para que se pueda mejorar en producción, alimentación saludable y generación de recursos.

Finalmente hizo la invocación a la comunidad educativa para que no solo cultiven vegetales y hortalizas, sino que también puedan apostar por cultivos como por ejemplo, la floristería "Invertir en invernaderos escolares no solo es invertir en seguridad alimentaria, sino además en el desarrollo de nuestras capacidades para la vida", en cuanto a las autoridades regionales y locales, reiteró el agradecimiento por el compromiso asumido en bien de la educación.

Agradecemos de antemano la difusión de la misma.

Juli, 10 de junio del 2021

**OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL
UGEL CHUCUITO JULI.**